



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" considera un error la propuesta de la Presidenta de la Comunidad de Madrid de abrir un colegio con enseñanza en catalán en Madrid y hacer otro tanto con un colegio con enseñanza en chino propuesto por la Consejera de Educación.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que la propuesta de la Presidenta de la Comunidad de Madrid es un error que debe ser rectificado. Según sus palabras, se abrirá un centro educativo en Madrid que tendrá el catalán como lengua vehicular para demostrar que en Cataluña se puede hacer lo mismo con respecto al castellano. Esta propuesta coincide con otra de la Consejera de Educación que añade que se abrirá otro en la que la lengua vehicular será el chino.

La FAPA recuerda que Cataluña y Madrid no son Comunidades Autónomas comparables en cuanto a su realidad lingüística. En Cataluña existen dos lenguas: el catalán y el castellano. En Madrid sólo existe una: el castellano. Es decir, mientras que en Cataluña el alumnado tiene la obligación de conocer y dominar ambas lenguas, en Madrid sólo ocurre esto con el castellano.

Además, hacer coincidir esta propuesta con otra que habla del chino denota dos cuestiones. En primer lugar, que el Gobierno de la Comunidad de Madrid considera el catalán como una lengua extranjera y al alumnado cuya procedencia sea de esa Comunidad Autónoma lo califica de extranjero. No sabemos si también tendrán que firmar un contrato de respeto de las costumbres, en este caso de las madrileñas.

En segundo lugar, tanto en Cataluña como en Madrid se deben implementar medidas que ayuden a la integración y no a la separación. Establecer colegios de castellanos o catalanes, así como de chinos o marroquíes, peruanos, ecuatorianos, rumanos, rusos o de cualquier otra procedencia sólo ayudará a separar a los ciudadanos en grupos cerrados y no a integrarlos.

Exigimos a la Comunidad de Madrid que dedique sus esfuerzos y recursos a mejorar la educación pública en nuestra Comunidad.

13 de febrero de 2008